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今年度、新しく就任した各団体の会長に抱負を伺いました
（高岡商工会議所女性会は今年度会長の変更はありません）

新会長 抱負を語る

会長　野尻　晴一

高岡商工会議所青年部

雲外蒼天　仲間と共に明るい未来へ
　地域を支える青年経済人として我々は、創意と
工夫、勇気と情熱を持って日々行動しております。
今年度は創立55周年の節目の年を迎えます。先輩
たちが築きあげてこられた歴史と文化を継承しつ
つ新しい時代を作り上げていきたいと考え、仲間
と共に行動していきます。
　今年度のスローガンには、「雲外蒼天　仲間と共
に明るい未来へ」とさせて頂きました。コロナ過の
中暗い雲がかかっていても、仲間と共に努力して
いけば必ず明るい未来が来ることを信じてこのス
ローガンを付けさせて頂きました。
　今現在の状況を踏まえ、今だからこそ学ぶこと
や、未来を見据えた活動をおこなっていきたいと
思います。高岡商工会議所青年部の名に恥じない
よう若者らしく柔軟な発想で一年間青年部活動を
おこなっていきますので皆様からのご支援とご協
力を何卒よろしくお願い申し上げます。

株式会社野尻塗装店　
高岡市博労町5-20　☎0766-21-2153
座右の銘：努力の上に花が咲く

会長　羽田　　純

高岡伝統産業青年会

伝産職人の思いを形にして世界に発信！
　この度、第44代会長を任命いただきました僕は、
おそらく歴代の中でも初めて職人でもない、問屋
でもない、技術的な職能を持たない、デザインと
いう業界で働いている人間です。一昔前は、デザ
イナーが本会の会長になれるなんて、考えられな
かったことかもしれません。時代が変われば考え
方も変わる。そしてそれを前向きに捉える器の持
ち主の彼らを誇りに思っています。
　ちょうど去年の今頃、４月７日に初の緊急事態

〈今年度主要事業〉
ひと・こと・まちを見つめ、その未来を考える／企業・観光
のブランディングおよび発信力の強化／ＹＥＧ同志との広域
連携の強化／さまざまな事業に対するＩＴの活用／持続可能な
『高岡市』と『高岡ＹＥＧ』に向けての調査研究

株式会社ROLE
高岡市白金町5-2　印刷ビル2F　　　　　
☎0766-53-5862

宣言が発令されました。誰もみたことのない、見
えない恐怖に世の中が萎縮して、ほとんどの仕事
もキャンセルになり、もちろんこの伝産で企画し
ようとしていたイベントなども、軒並み足止めと
なりました。
　四方八方から聞こえてくる自粛、中止の声のな
か本当に、ある意味では能天気なのか、ここにい
る伝産職人の目は全然死んでなくて、「じゃあどう
する？何する？」というたくさんの声で、本当に僕
自身も救われたし、だからこそ400年このまちは苦
境を乗り切ってこれたんだなと、つくづく感銘を
受けました。
　10年ほど前にギフトショーに伝産で出展をした
際、当時の僕は伝産のカタログの表紙にこう書き

＜４月４日（日） 総会が開催されました＞
　高岡商工ビルにて総会 が開催され、約140名
が参加しました。
　野尻会長は、「未だコロナの終息が見えず、日
常生活や経済活動は不十分な状 態だが、会員と
活動を共にして努力していけば必ず明るい未来
が広がる」と挨拶。
　今 年度の事業計画案として、組 織の定 款や規
定の変更に対する知識を高め理 解を深める為、
その手順、確認事項、注意点等を学ぶ委員会の
開催やコロナ禍で変化したビジネス環境を把握
し、情報を共有することで、新しい時 代のビジネ
スに挑戦する意識を高め、今後の事業活性化に
繋げる事を目的とした委員会の開催等が承認さ
れ、経営力強化委員会や組織力強化委員会等を
新設しました。
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有限会社アートスタッフ
高岡市末広町9-58　
☎0766-22-3040

楽しむ気持ちを大切に
　 今年度の青年部会のスローガンは「small step
g ia nt  leap 一歩目を踏み出そう」とさせていた
だきました。
　 昨 年度から活動を大きく制限され、私たちが
経験したことのない影 響が 随 所にみられており
ます。しかしその中でもひとりひとりが活動の意
味を考え活動していくことが大切であり、その積
み重ねが未来の発展に繋がると考えます。
　この時 代を乗り越えるために、青 年部活動に
前向きな気持ちで参加することで新しい出会い
や発見が でき、自社の繁 栄、また伏 木の 発 展に
も繋がっていくのではないかと考えます。
　そこで今 年度は青 年部 事 業に対して、全員で
取り組める体制作りを目指し、それぞれが目的、

〈今年度主要事業〉
経営・文化・教養など各種資質向上を狙いとした研修
や講演会の開催／富山県商工会議所女性会連合会視察
会の開催／全国商工会議所女性会連合会福島全国大会
への参加／会員増強運動および組織強化の推進

ました。『売れねえのを、時代のせいにしてんじゃ
ねえ』。本当にそうでした。時代がこうなったなら、
自分たちはどうすればいいかどうすべきかを本能
的に考えることが職人の遺伝子に刻まれています。
　伝統工芸の技術を持たない僕が彼らにできるこ
とは、そんな彼らの思いや強さを何か見える形に
して外へ発信するお手伝いです。
　皆様の変わらぬご支援ご協力をお願い申し上げ
ます。

会長　山田　洋三

伏木商工業青年部会

株式会社山久技建
高岡市伏木一宮2丁目10-1
☎0766-44-6817
座右の銘：塵も積もれば山となる

目標を持って参加する事業を行います。私自身も
自己の向上に努め、今こそ一歩目を踏み出し発
展させていきたいと考えております。
　充実した１年間になるよう努めますので 皆様
のご協力とご支援を重ねてお願い申し上げます。

〈今年度主要事業〉
会員拡大／スキルアップ／地域賑わい創出

＜4月14日（水） 総会が開催されました＞
　ホテルニューオータニ高岡にて総会が行われ、
会員２７名が参加しました。今川会長は「コロナ禍
で先行きが見通せない状況ではあるが、時代に即
した活動を模索しながら取り組んでいきたい」と意
気込みを述べ、令和３年度事業として、富山県商
工会議所女性会連合会が持ち回りで行う市内視
察会の開催や全商女性連福島全国大会への参
加等が承認されました。

会長　今川　美千子（再任）

高岡商工会議所女性会

＜4月13日（火） 総会が開催されました＞
　高岡商工会議 所伏 木支 所にて総会が開催さ
れ、21名が出席しました。山田会長は勝 興寺 修
復完 成記念事 業への青年部会の積極的な関わ
りを例に挙げ、「新型コロナ禍の状況であっても
地域のまちづくりに結びつく活動を実施したい」
と挨拶し、新役員を紹介しました。会の終わりに
林直 前会長より本 年 卒会 者に対し感 謝状 が 授
与され、長年にわたる会への貢献を称えました。

＜4月8日（木） 総会が開催されました＞
　高岡商工ビル２階大ホールにて総会が開催さ
れ、会員30名が参加しました。羽田会長は、昨年
度コロナ禍で影響を受けた様々な事業を振り返り、

「 今 年 度も影 響はあると思うが、会員と一 緒に考
え、当会そして高岡をPRしていきたい」と挨拶。今
年度の事業計画案として、産業観光「高岡クラフ
ツーリズモ」や展 示 会「かほり展 」開 催 等の事 業
が承 認され、昨 年 度から進めているオンライン配
信をより強化すべくオンライン配信委員会を新設し
ました。

〈今年度主要事業〉
高岡の伝統産業・職人の技をPRする展示会イベント「か
ほり展」の開催／産業観光イベント「高岡クラフツーリ
ズモ」の開催／会員相互の交流を深め、結束力を高めて
モノづくりやビジネスに活かす事業の開催
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計画策定会社の
磨き上げ

経営の
見える化

高岡商工会議所は北陸税理士会高岡支部と連携協定を結んでいます。
事業承継の高度な専門知識を持つ北陸税理士会高岡支部とともに皆さんの事業承継を
サポートします。

事業承継は早目の検討がおすすめです

　2017年版中小企業白書によると、後継者の選定を始めてから後継者の了承を得るまでにかかった時間は
「３年超」とした割合が37％ に上っています。また、2019年版では、後継者を決定して実際に 引き継ぐまで
の期間として、約半数が１年以上の時間をかけている ことが示され、このように、事業承継は長い期間を
要する取り組みであり、経営者が高齢になるほど時間的な猶予は限られるため、早めに検討を始めることが

重要であると言えます。

事務手続きや税金対策だけではありません 　事業承継の対象は大きくわけて３つ

後継者の育成も考えると、事業の承継には５年～ 10年が必要 とされています。
早めに着手し、計画的に進めましょう。

事業承継は、一夕一朝にはできません

●代表権
●後継者の
　選定・教育

●自社株式
●設備・不動産
●借入金
●経営者保証

●経営理念
●経営者の信用・人脈
●技術・ノウハウ
●顧客情報　
●許認可、特許

人 資 産 知的資産

事業承継へのステップ ～無料でこのような支援を受けられます～

現状把握 実　施

事業承継に関するご相談やお問合せは
高岡商工会議所 経営支援第一課 ☎0766-23-5007／　 soudan@ccis-toyama.or.jp

現状把握一例
事業承継診断の実施…　どのような課題があるのか把握しましょう。
専門家派遣…　中小企業診断士、税理士、弁護士などを無料で派遣。課題を探り、対策を検討します。

「事業承継計画」策定の支援･･･課題や解決方法を専門家とともに具体的にまとめましょう。
この他、スムーズな事業承継に向けて各種サポートを実施しています。

事業承継に係る高岡市の支援制度について
問合せ・申込先 
高岡市産業企画課 ☎0766-20-1395

【補助金】創業・事業承継支援補助金 【融資】創業・事業承継支援資金 事業承継支援枠

 対象者 ものづくりに関連する業種で創業・事業承
継をする中小企業者又は創業・事業継承から３年
以内の中小企業者で新たな取り組みを実施する者
※随時審査の上交付決定（受付は11月30日㈫まで）

 補 助 率　１／２以内　　補助上限　上限 50万円
 対象経費　店舗等取得、借入費、改装・改修費、
設備費、原材料費、広告宣伝費、マーケティング
調査費、謝金、事務手続費　など

 対象者  経営保証コーディネーターの確認を受け
て事業承継特別保証制度を利用する中小企業者 
 融資限度額　8,000万円（設備・運転・借換資金）
※設備投資に伴い建物（土地）を取得する場合１億円

 返済期間  10年以内（内、据置期間１年以内）

 融資利率  1.20％以内　 保証料率  年0.10 ～ 0.58%
★富山県が１/２補給後、市が１/２補助し、実質全額補給
　になります。（補給は令和４年３月31日まで）

＜利子補給＞



8 高岡商工会議所会報  2021.5

OTOHP

YRARBIL

商工会議所検定試験
１級合格証書授与式を実施
日商検定１級合格者を表彰

　日本商工会議所が主催する検定試験１級合格者への
合格証書授与式を高岡商工ビルで行い、珠算能力検定
試験１級合格者が塩谷雄一会頭から証書と記念品を受
け取った。授与式では塩谷会頭が「今後もさまざまなこ
とに挑戦してほしい」と合格者を激励した。第221回の
１級試験には全国で8,036人が受験し、3,072名が合格
している。

●第221回珠算能力検定試験１級合格者
　阿閉　隼斗 さん （南星中学校２年生）
　瀧川　紘矢 さん （芳野中学校１年生）

3.25

新社会人のつどいが開催
新社会人が社会人の心構えを学ぶ

　新社会人のつどいが高岡市生涯学習センターホール

（ウイング・ウイング高岡）で行われ、高岡市内の32事

業所から、新たに就職した新社会人約100名が参加し

た。うち１社の９名はZoomにて参加。先輩の体験発

表では株式会社能作の鈴木良輔さんが社会人になって

からの経験を発表した。その後、マジシャンのコンプ

レッサーさんの講演と、ビジネスマナー講座があり、

参加者は社会人としての心構えを学んだ。

４．６４．２

　重要文化財勝興寺の「平成の大修理」が完工し、保存修理事業竣工式が行われた。式には関係者約250名、
地元住民約100名が参加し、23年にわたる大修理の完了を祝った。特に大修理に尽力した人に感謝状が贈ら
れた後、テープカットが行われた。その後は伏木観光祭りに移り、日本舞踊や相撲土俵入りなどが行われた
ほか、伏木駅前交差点に曳山が展示された。
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４.11

Pickup!


